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議 題 

１ 議 題 

（１）令和５年度大野中公民館事業実施結果について 

（２）令和６年度大野中公民館事業計画（案）及び予算（案）につい

て 

（３）第三次大野中公民館振興計画の策定について 

 

２ その他 

（１）運営協議会委員の交代について 

（２）次回の運営協議会の予定 

 

 

 

 

 



協  議  の  要  旨 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

１ 議 題 

（１）令和５年度大野中公民館事業実施結果について 

 令和５年度大野中公民館事業実施結果について、事務局から説明を行い、承認され

た。 

 【意見等】 

  ○文化部事業の「紫式部と源氏物語」だが、どのような資料を配布したのか。 

●平安時代の官位相当表を講師に用意いただいた。現在、大河ドラマで放映さ

れているが、位を聞いてもわかりづらい。その上下関係がわかる資料と源氏

物語の主人公の動きを一覧にしたもの。また、紫式部と藤原道長の関係図を

示していただいた。 

○今回実施した体育祭だが、年代関係なく実施できて楽しかったという声を聞

いている。ボッチャ大会だが、これもすごく評判が良かった。ただ募集時期

に余裕がなく声をかけられなかった。ボッチャ大会はこれから大規模な大会

になる可能性があるので、実施に向けて工夫が必要だと感じた。 

○文化部事業の「私的年金基礎講座」だが、高齢者を対象とした講座が多いと

思うが、これから年金を受給する世代に対しての講座も必要と思う。今回は

どのような講座なのか。 

●今回の講座は、これから年金を受給する世代を対象として企画した。受給さ

れている参加者もいたが、その方にはご家族に伝えてくださいとお願いをし

た。また、公民館事業に初めて参加した男性の現役世代も数名いたので、事

業の効果はあったと感じている。 

○以前仕事で、暮らしに役立つ金融講座を担当したことがある。対象は現役世

代で、現役世代に対して今から準備することなど基本的なことを説明した。

いろいろな制約はあると思うが、若い世代を対象にしてもいいかなと思い発

言をした。もし実施するのであれば、土日の２時間ぐらいで実施すればいい

のかなと思う。 

○今回も現役の方の参加もあったようだが、周知方法によっては参加していた

だけるということである。今後も若い世代を対象とした事業の実施について

も検討してほしい。 

   

（２）令和６年度大野中公民館事業計画（案）及び予算（案）について 

令和６年度大野中公民館事業計画（案）及び予算（案）について、事務局から説明

を行い、承認された。 

 【意見等】 

○先ほど話があったボッチャ大会の実施時期に対する補足だが、来年度の自治



会対抗ボッチャ大会は１１月に変更し、大野小学校を会場にする。当初予定

していた鵜野森中学校だと４面確保できるが、大野小学校で４面で実施する

と待機スペースが確保できないので３面での実施を考えている。今年度は２

０チーム参加を３面で実施し、１面当たり６から７チームだった。時間配分

を考えると１面当たり９チームになるとお昼を過ぎる形になるが、チーム数

が増えても対応できると考えている。 

市民健康まつりだが、４年振りにウォーキングを実施する。市内で健康まつ

りを実施している公民館は半分程度である。大野中では新型コロナウイルス

等で中止にしてきており、現在も麻疹も流行しているが実施に向けて準備を

進めている。 

○健康まつりは、自治会が参加者を取りまとめるのか。 

○自治会で取りまとめてもらう。昨年は、自由参加型のスポレクを実施したが、

一体感がないということでウォーキングに戻し実施する。目的地の忠生公園

では、ボッチャとモルックを体験してもらう。 

 

（３）第三次大野中公民館振興計画の策定について 

第三次大野中公民館振興計画の策定について、事務局から説明を行い、承認された。 

【意見等】 

○基本理念、重点目標の内容は、基本的には変わらないと思う。活動計画と活

動計画に基づく事業だが、コロナの関係で実施していない事業もある。例え

ば、「ホームタウンチームや近隣大学と連携した事業を展開します。」とある

が、結果的には体育祭の時に青山学院大学からチアダンスチームを呼んだだ

けである。ホームタウンチームからコーチを呼んでの事業も検討してきたが

実施できていない。活動計画に基づく事業のファミリーバドミントン大会も

実施していないが、ファミリーバドミントンは相模原市のニュースポーツと

して推奨してきたが、大会は実施できない形で終える。３０３３運動は実施

してきたが、参加者のほとんどが社会福祉関係事業の参加者と同じなことか

ら、体育部内で検討し令和６年度は実施しないことになった。事業はその年

ごとで変更してもいいので、基本的な流れは資料のとおりでいいと思う。 

○基本理念に「時代の変革を的確に捉え、」とある。コロナ禍では民間企業はテ

レワークを導入している。青少年部で夜間の開催している会議ではテレワー

クで参加してもらっている部員もいるので、そのような実績も組み入れても

いいと思う。 

もう一つは、コロナ禍の中で、皆さんは携帯電話やＬＩＮＥで様々な連絡を

している。小田急が開発しているＳＮＳを活用した「いちのいち」があるが、

町田市では「いちのいち」というツールを活用して、市と自治会と子ども会

などが連携して、広報をデジタル化して、事業の案内、防犯、防災、回覧等



を周知していると紹介してもらった。公民館の依頼で自治会が回覧で周知す

るが、事業実施前に回覧が回らない例があったので、ＳＮＳで周知など時代

の流れに沿ってという言葉から何かできないかなと思う。ある時期は紙での

回覧が必要な時もあるが、ＩＴ系の人が気軽に見られることによって、事業

参加者が増えるということもあると思うので、検討項目に入れてみてはどう

かという意見である。 

 

２ その他 

（１）運営協議会委員の交代について 

運営協議会委員の交代について、事務局から説明を行った。 

   

（２）次回の運営協議会の予定 

今後の運営協議会の予定について、事務局から説明を行った。 

 

 

以 上 
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6 浅野 宏 大野小学校長  出席 

7 間所 洋子 鵜野森中学校ＰＴＡ代表  欠席 

8 今野 愛 大野小学校ＰＴＡ代表  欠席 

9 大越 妙子 大野中地区民生委員児童委員協議会代表  出席 

10 小林 太 大野中地区老人クラブ連合会代表  出席 

11 木村 達 児童館長代表  出席 

12 小田邉 和弘 大野中地区スポーツ推進委員連絡協議会代表  出席 

13 野口 裕光 大野中地区青少年指導委員連絡協議会代表  出席 

14 細谷 省吾 大野中地区青少年健全育成協議会代表  欠席 

15 金本 祥司 大野中公民館体育部代表  出席 

16 齊藤 一城 大野中公民館青少年部代表  出席 

17 田中 テル子 大野中公民館文化部代表  出席 

18 阿部 勇司 大野中公民館広報委員会代表  欠席 

19 松本 翼 公民館利用団体協議会代表  欠席 

20 竹中 勝藏 古淵商栄会代表  欠席 

21 家田 未来子 大野中地域包括支援センター  欠席 

22 滝澤 栖子 大野中地区健康づくり普及員協議会代表  出席 

23 小平 昌子 公募委員  出席 


